

第一学年通信

江戸川区立春江中学校

1 学年 学年通信

第 2 号 2024.4.20

本格的に授業が始まりました

今週は、本格的に授業が始まりました。

小学校に比べると、様々な点で異なることがあり、大変な

1週間だったのではないのでしょうか。例えば、教科ごとに

先生が変わったり、持ち物が増えたりなど。少しずつ、中学校生活のリズム

に慣れて行ってほしいと思います。

今週1週間を見ていると、時間を見て行動できる人が多く、とても素晴ら

しいと感じました。慣れてくると、「ちょっとくらいいいや」という気持ちが出

てきてしまいます。そういう声に耳を貸さず、今のままと維持してほしいと思

います。

そして、先日の学活の時間に各クラスの学級目標を決めました。目標が

達成できるよう、声を掛け合い、協力して過ごしていきましょう！



各クラスの学級目標

1 組

思気自笑(おんきじしょう)

2 組

K 協力ができる

O 思いやれる

N 仲が良い

G 学習を真面目に取り組む

3 組

一人一人が自律し、楽しく中学校生活を送れるように

明るく元気にあいさつができるクラス

4 組

あいさつができ、人との違いを認め合えるクラス

